

BOLETÍN DE PRENSA No. 359 ->>

La Universidad Autónoma de Aguascalientes y la Academia Mexicana de Ciencias cada año convocan la participación de estudiantes del nivel bachillerato para participar en las olimpiadas de Biología y Química, donde los jóvenes demuestran sus conocimientos a nivel estatal, nacional e internacional.

Recientemente, se llevo a cabo la XXII Olimpiada Internacional de Biología del 11 al 17 de julio en Taiwán, en la cual José de Jesús Naveja Romero, egresado del Colegio Teresa de Ávila, bachillerato incorporado a la UAA ubicado en Lagos de Moreno, Jalisco; resultó ganador de la medalla de plata con uno de los puntajes más altos registrados en la competencia.



Al respecto, el Rector Mario Andrade Cervantes expresó: “Para la comunidad universitaria es un orgullo que nos represente un estudiante como Jesús Naveja Romero, quien combina la preparación, la disciplina y el talento para sobresalir a nivel mundial, demostrando así que son las ideas y el conocimiento el mejor pasaporte para abrirse paso en la vida y contar con mayores oportunidades para un mejor futuro. Se dice fácil ganar una medalla de plata, pero la Olimpiada Internacional de Biología convoca a los mejores estudiantes del mundo, es un entorno de alta competitividad global que exige una gran preparación de los alumnos; por esa razón, con una enorme alegría felicitamos a José de Jesús por obtener el segundo lugar en esta importante justa mundial y por ser parte de una sociedad de alumnos brillantes. En la UAA estamos orgullosos y contentos por su logro”.

Importante mencionar que José de Jesús Naveja Romero logró posicionarse en la delegación estatal para competir en la Olimpiada Nacional de Biología celebrada del 23 al 27 enero de este año en la Universidad Autónoma de San Luis Potosí, en la cual ganó medalla de oro. De ahí se seleccionaron los mejores cuatro alumnos que representarían a México en la etapa internacional.

Además de este logro en Taiwán, José de Jesús Naveja Romero también participó en la edición 2010 de esta Olimpiada Internacional de Biología desarrollada en Changwon, Corea; obteniendo en aquel entonces la medalla de bronce.

Reconoce Rector Andrade Cervantes Logro Obtenido por José de Jesús Naveja Romero en la Olimpiada Internacional de Biología.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes apoya a estos alumnos destacados, mediante la asesoría con profesores e investigadores, a través del Centro de Ciencias Básicas, el Centro de Educación Media y la Dirección General de investigación y Posgrado.